

Artikel vom 02.06.2022

Ehrenabend der Gemeinde Sinzing

Regina Fischer ist Ehrenbürgerin



Die neue Ehrenbürgerin der Gemeinde Sinzing Regina Fischer zusammen mit dem Ersten Bürgermeister Patrick Grossmann und dem Dritten Bürgermeister Thomas Schwindl (r.)

Regina Fischer ist Ehrenbürgerin der Gemeinde Sinzing!

Der Gemeinderat hat Regina Fischer vor allem aufgrund ihres Engagements für unsere europäischen Partnergemeinden einstimmig die Ehrenbürgerwürde und damit die höchst mögliche kommunale Ehrung zugesprochen. Sie setzt sich seit 30 Jahren auf Bürgerebene mit viel Herzblut für ein friedliches Europa ein. In ihrer Zeit als Präsidentin des Fördervereins für europäische Kontakte kamen zu den bestehenden Partnergemeinden Les Ancizes/St.-Georges in Frankreich, Csorna in Ungarn sowie San Mateo de Gallego in Spanien hinzu.

Neben den derzeitigen Ehrenbürgern Ruppert Dorner, Hans Griesbeck und Franz Xaver Wiesner ist Regina Fischer die erste Ehrenbürgerin in unserer Gemeinde.

Zahlreiche weitere Ehrungen

Im Rahmen des Ehrenabends im Gasthaus Röhrl wurden insgesamt 12 Bürgerinnen und 18 Bürgern unserer Gemeinde für ihr jahrzehntelanges ehrenamtliches Wirken ausgezeichnet. Die Bürgermedaille als zweithöchste Auszeichnung gibt es für über 25-jährige und die Ehrenadel für

über 15-jährige Tätigkeit in einer wichtigen ehrenamtlichen Funktion.

Herr Prof. Dr. Wiegard wurde offiziell aus dem Gemeinderat verabschiedet und unseren Ortsheimatpfleger inkl. AK Kultur für die Erstellung der Chronik zum 1100-jährigen Jubiläum der Gemeinde gedankt.

Herzlichen Dank für Euer aller Wirken!

Lesen Sie dazu mehr im Artikel der [Mittelbayerischen Zeitung](#)!

(PG)